

## **Pressemitteilung: L 3397: Nächster Bauabschnitt der Hangstabilisierung und Straßensanierung bei Lorch-Ransel steht an – Sauerthal wieder aus Lorch erreichbar**

Hessen Mobil  
Straßen- und Verkehrsmanagement

Pressemitteilung

Wiesbaden, 05.08.2025

\*\*\*\*\*

L 3397: Nächster Bauabschnitt der Hangstabilisierung und Straßensanierung bei Lorch-Ransel steht an – Sauerthal wieder aus Lorch erreichbar

Die erste Etappe der Hangstabilisierung und Sanierung der Landesstraße 3397 zwischen Lorch und dem Ortsteil Ransel ist bald geschafft. Ab dem 7. August – und damit etwa zwei Wochen vor dem Zeitplan - wandert die Baustelle weiter in Richtung Ransel. Für den lokalen Verkehr von Sauerthal kommend ergibt sich durch den Wechsel eine wichtige Änderung. Die zentrale Umleitungsrouten bleibt aber wie gewohnt bestehen. Sauerthal wieder von Lorch aus erreichbar

Da die Baustelle nun auf die andere Seite der Einmündung zur Ortsstraße nach Sauerthal wandert, ist die rheinland-pfälzische Ortsgemeinde nun wieder von Lorch aus erreichbar. Die Straßenverbindung nach Ransel ist hingegen für den weiteren Verlauf der Baumaßnahme gesperrt.

Die offizielle Umleitung während der Bauzeit erfolgt weiterhin von Lorch kommend in Richtung Ransel über die L 3033 Wispertal und weiter über die L 3031 Espenschied. Weitere Anfahrmöglichkeiten bestehen über das umliegende Straßennetz, wie z.B. ab Kaub über Weisel.

Hangstabilisierung mittels innovativem Verfahren

Hessen Mobil stabilisiert den Hang und saniert die Trasse der L 3397, nachdem es 2022 zu einer Absenkung der Strecke gekommen war. Dabei kommt ein Hydro-Zementationsverfahren zum Einsatz, das im Vergleich zu konventionellen Methoden eine deutlich kürzere Bauzeit ermöglicht. Die Gesamtbaumaßnahme, zu der auch noch eine dritte Bauphase (BA 2.2.) im kommenden Jahr gehört, wird voraussichtlich bis Sommer 2026 dauern.

Immer auf dem Laufenden – Ihre Baustelle auf WhatsApp

Die Arbeiten auf der L 3397 sind Teil des WhatsApp-Pilotprojekts von Hessen Mobil. Bürgerinnen und Bürger erhalten aktuelle Infos zu Baustellen und Umleitungen per Messenger-Dienst WhatsApp direkt auf ihr Smartphone.

Weitere Informationen zum WhatsApp-Pilotprojekt finden Sie hier:

<https://mobil.hessen.de/whatsapp>

Mehr zu Hessen Mobil und zum Verkehr auf Landesebene finden Sie unter [mobil.hessen.de](https://mobil.hessen.de).

\*\*\*\*\*

Pressekontakt:

Dennis Müller; Regionalbüro Rhein-Main

[rhein-main@mobil.hessen.de](mailto:rhein-main@mobil.hessen.de)

(0611) 765-3708; 0151 6102 6452

<https://mobil.hessen.de>